



COMMUNIQUE N° - 062 /UYII/IRIC/D/DAE du

12 JUIN 2023

Portant ouverture du Test de sélection d'entrée au cycle de Stage Diplomatique et Protocolaire à l'Institut des Relations Internationales du Cameroun (IRIC), au titre de l'année académique 2023-2024.

LE DIRECTEUR DE L'IRIC COMMUNIQUE :

Il est ouvert à l'Institut des Relations Internationales du Cameroun (IRIC), dans le cadre de la formation continue, un cycle de perfectionnement dénommé Stage Diplomatique et Protocolaire pour le compte de l'année académique 2023-2024. Le nombre de places est de quarante (40).

Peuvent faire acte de candidature : les cadres des administrations publiques, parapubliques, des organisations internationales non gouvernementales ou de sociétés privées exerçant de préférence dans les structures en charge de la coopération et des relations publiques, titulaires au moins d'une Licence ou d'un Diplôme reconnu équivalent.

Les dossiers de candidature comprennent :

- 01 copie certifiée conforme de l'acte de naissance datant de moins de 03 mois ;
- 01 copie certifiée conforme du diplôme;
- 01 curriculum vitae ;
- 01 photo 4x4 ;
- 01 lettre de motivation ;
- 01 fiche d'information à retirer à la Scolarité et soumise à la signature de la Personne/Structure assurant le parrainage de la formation ;
- L'autorisation de l'employeur ;
- 01 un reçu de versement de trente mille (30.000) francs CFA représentant les frais d'étude de dossier, frais non remboursables et payables à la banque SCB Cameroun, Agence du boulevard du 20 Mai, (face MINESUP) au compte N°**10002 00069 90000231495 93** intitulé **IRIC/CONCOURS**.

La sélection des candidats se fera sur étude des dossiers.

La date limite de recevabilité des dossiers est fixée au **13 octobre 2023**.



Daniel Urbain Adongo
**Ministre Plénipotentiaire
Hors Echelle**



COMMUNIQUE N° 062 /UYII/IRIC/D/DAE/ of 12 JUN 2023

on the launching of the selection test for the Diplomatic and Protocol Training Cycle at the International Relations Institute of Cameroon (IRIC), for the academic year 2023-2024.

THE DIRECTOR OF IRIC ANNOUNCES:

The International Relations Institute of Cameroon (IRIC), within the framework of continuous training, offers an in-service training programme called Diplomatic and Protocol Training for the 2023-2024 academic year. The number of places is forty (40).

The following may apply: senior staff in public administrations, parastatals, international non-governmental organizations or private companies preferably working in bodies responsible for cooperation and public relations, with at least a Bachelor's degree or an equivalent recognized diploma.

The application file includes:

- 01 certified copy of birth certificate less than 03 months old;
- 01 certified copy of the diploma;
- 01 curriculum vitae;
- 01 4x4 photo;
- 01 cover letter;
- 01 information sheet to be collected from the school and submitted for signature to the Person/Structure sponsoring the training;
- The employer authorization
- 01 receipt of payment of **thirty thousand (30.000) CFA francs** representing the file study fees, non-refundable fees payable to the SCB Cameroun bank, Agency of the 20th May boulevard, opposite MINESUP to account N°**10002 00069 9000000231495 93** entitled **IRIC/Competitive Examination**.

The selection of candidates will be based on the study of files.

The deadline for the submission of applications in IRIC is **13th October 2023**.



Daniel Urbain Ndonge
Ministre Plénipotentiaire
Hors Echelle